Einsatz »hat sich gelohnt«

Mit einem Empfang in ihrer »Klause« im Wasenwald haben die Schützen des Polizeisportvereins Reutlingen das 50-jährige Bestehen ihrer Abteilung gefeiert. Zu den Gratulanten gehörten hochrangige Vertreter der übergeordneten Verbände ebenso wie eine Delegation der Schützengilde Reutlingen, angeführt von Harald Barth: Auf den Ständen der Nachbarn hatten die PSV-Sportler 1959 erstmals ihre Treffsicherheit erprobt.

Eine Treffsicherheit, die heute noch legendär ist, zumal sie lange Zeit unter einfachsten Bedingungen bewiesen wurde: Sportwaffen gab es nicht, zu ihren kamen die PSV-Aktiven nur, indem sie staatlich beschlagnahmte Pistolen und Revolver beantragte ... Mit solchen Anekdoten erinnerte Oberschützenmeister Otto Rau an die Anfangsjahre.

Er selbst konnte von Hans Aichele (Wannweil), Leiter des Schützenkreises Echaz-Neckar, die silberne Ehrennadel entgegennehmen und von Karl-Heinz Fleck (Dettenhausen), Oberschützenmeister auf Bezirksebene, einen Jubiläumsteller. Der PSV selbst zeichnete Gottfried Fallert, Manfred Knochenmuss und Wolfram Mewes mit der goldenen Nadel aus. Alle drei gehören zu den ältesten Mitgliedern der Abteilung. Eine weitere Ehrung galt Bürgermeister i. R. Jörg König, in seiner Zeit als Sportschütze einer der herausragenden Leistungsträger des PSV.

»Es hat sich gelohnt!« Mit diesen Worten dankte Günter Mollenkopf, Vorsitzender der Polizeisportvereins Reutlingen, allen, die sich in den zurückliegenden fünf Jahrzehnten für die Schützenabteilung eingesetzt haben. Sie übten einen Hochleistungssport aus, der nicht oberflächlich kritisiert werden dürfe, sagte Mollenkopf und



M. Allowed

50 Jahre PSV-Schützen: Oberschützenmeister Otto Rau (rechts) mit seinem Kollegen vom Kreisverband Echaz-Neckar, Hans Aichele aus Wannweil. GEA-FOTO: HD

fügte hinzu: »Wir gehen sorgsam mit unserer Verantwortung um «

indem sie staatlich beschlagnahmte Pistolen und Revolver
beantragte ... Mit solchen
Anekdoten erinnerte Oberschützenmeister Otto Rau an die Anfangsjahre.

Der PSV Reutlingen zählt heute mehr als ein Dutzend Abteilungen, die Schützen waren von Anfang an dabei. Die gemeinsame 50-Jahr-Feier ist für September geplant. (hd)